

# L'accueil des réfugiés

Rédigé le 5 novembre 2015



**A Walcourt, une réunion d'information sur l'accueil de réfugiés au sein de la commune a provoqué des réactions de crainte et de peur de la part de certains habitants. Comment répondre aux préjugés exprimés lors de cette réunion ?**

Comment analyser ce sentiment d'invasion, relayé et amplifié par les médias de masse ?  
Quels impacts sur les finances publiques et sur l'équilibre démographique ?

Éléments de réponse avec Nicolas Bossut. Le Secrétaire général de BePax était l'invité de la Radio Chrétienne francophone pour aborder la question de l'accueil des réfugiés ce jeudi 29 octobre 2015.

Lire aussi: [Amnesty: 10 préjugés sur les migrants](#)



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120